

KABAR TERBARU

Personil Polsek Palabuhanratu Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE Curhat Dong" di Masjid Nurul Huda

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 5, 2024 - 09:39



Personil Polsek Palabuhanratu Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE Curhat Dong" di Masjid Nurul Huda

Palabuhanratu, 04 Januari 2024 - Personil Piket Siaga SPKT III Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid

Nurul Huda, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Jum'at, 04 Januari 2024, dimulai pukul 04.10 WIB hingga selesai.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan pelaksanaan Sholat Subuh berjama'ah, yang kemudian diikuti oleh dialog, sharing informasi, dan mendengarkan saran serta masukan dari warga. Beberapa poin penting yang disampaikan oleh personil Polsek Palabuhanratu adalah sebagai berikut:

a. Menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi "AA DEDE Curhat Dong," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

b. Himbauan Harkamtibmas, dengan ajakan untuk aktif dalam Satkamling (Siskamling), menjauhi penyakit masyarakat, dan bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah.

c. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja keluar negeri dengan modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

d. Waspada terhadap Hoax menjelang Pemilu 2024, dengan menghindari penyebaran isu negatif, ujaran kebencian, provokatif, dan lain-lain yang dapat memecah kerukunan, persatuan, dan kesatuan bangsa.

e. Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp sebagai inovasi untuk memudahkan masyarakat dalam mencari informasi tentang berbagai layanan kepolisian.

f. Penyampaian nomor WA Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW sebagai sarana komunikasi langsung dengan aparat kepolisian.

g. Warga menyampaikan apresiasi karena adanya penurunan kendaraan yang menggunakan knalpot brong. Masyarakat juga berkomitmen untuk bekerja sama dengan polisi dalam memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini berhasil menciptakan suasana interaktif antara aparat kepolisian dan warga, mempererat hubungan, dan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.